Alquiler Larga - Casa - Marbella 45.000€ / Mes











Ref.-ID: R5145112

6

Marbella



1590 m2

Casa



2000 m2

Esta casa está diseñada para quienes han alcanzado un nivel en el que la calidad de vida, la seguridad y la estética tienen la máxima prioridad. Para quienes valoran su tiempo. su dinero y prefieren invertir en un presente que brinda placer cada día. Es la elección de personas con estatus, para quienes vivir con belleza —sin compromisos— es esencial. Esta casa no solo impresiona por su lujo —le acoge con calidez, creando una sensación de comodidad, confianza y armonía. Es un lugar al que uno siempre quiere volver. Aguí es fácil ser uno mismo. Aguí se vive de verdad. Villa de lujo en Sierra Blanca — con impresionantes vistas al mar y una atmósfera de confort absoluto Bienvenido a la encarnación del estilo de vida refinado: una villa en el corazón de la prestigiosa urbanización Sierra Blanca, una de las zonas más seguras y respetables de Marbella. La vida de lujo aquí comienza con una ubicación impecable: un recinto cerrado con seguridad las 24 horas que ofrece una sensación de privacidad, seguridad y tranquilidad. La villa está diseñada hasta el último detalle: desde la planificación arquitectónica y la selección de materiales de alta calidad hasta los acogedores elementos interiores creados por un equipo de profesionales. Es un espacio ideal donde puede dedicar completamente su tiempo a usted mismo y a sus seres gueridos, sin preocuparse por cuestiones domésticas —porque todo ya ha sido pensado por usted. Espacio, luz y novedad La elegancia y la pureza del espacio se sienten desde el primer segundo. Todos los muebles y electrodomésticos —de marcas líderes no han sido utilizados. El interior está dominado por tonos claros, las ventanas panorámicas llenan las habitaciones de luz solar, y desde cada zona se abren vistas maravillosas al mar y a las montañas, que inspiran desde el amanecer hasta el anochecer. La villa cuenta con 6 amplios dormitorios, cada uno con su propio baño (bañera + ducha), armarios empotrados con organizadores e iluminación. Destaca especialmente el dormitorio principal, con vestidor independiente y cortinas de gestión automática —despierte a su ritmo con vistas a la costa azul de la Costa del Sol. Uno de los dormitorios es ideal para invitados o personal —con cocina, baño y salón independientes. La villa está decorada con exquisitas lámparas de Vistosi, reconocida firma italiana que representa la excelencia del arte del vidrio de Murano y el diseño contemporáneo. Innovación y confort Sistema de "hogar inteligente": control de luces, cortinas, aire acondicionado y calefacción desde su smartphone. Suelos radiantes en todas las estancias Sistema completo de control climático Ascensor moderno que conecta todos los niveles, incluido el sótano Garaje para 4 coches con estación de carga para vehículos eléctricos Zonas funcionales para vivir y descansar Cocina moderna con electrodomésticos de alta gama: dos frigoríficos, congelador, horno, microondas, vinoteca, cafetera, televisión. Cada detalle de esta villa refleja lujo y sofisticación: el mobiliario hecho a medida en Italia con materiales nobles y los electrodomésticos Gaggenau garantizan una experiencia de vida iniqualable. El mobiliario ha sido cuidadosamente seleccionado de la prestigiosa firma Roche Bobois Comedor con salida directa a la terraza y zona chill-out Despacho con aislamiento acústico —el lugar perfecto para reuniones de trabajo y videollamadas En la planta baja se encuentra una lujosa zona de relax y descanso: Cine en casa con proyector Gimnasio con equipamiento completo Zona SPA con hammam, sauna y jacuzzi Bodega Lavandería con electrodomésticos Miele lardín y espacios exteriores La parcela está cuidada y rodeada de vegetación: árboles frutales (papaya, mango, limoneros), gran piscina, zona de barbacoa y áreas de descanso que crean una atmósfera de retiro perfecto en plena ciudad. Aguí se siente calor, estabilidad y seguridad Esta casa no solo impresiona por su lujo —le acoge con calidez, creando una sensación de comodidad, confianza y armonía. Es un lugar al que uno siempre quiere volver. Aquí es fácil ser uno mismo. Aquí se vive de verdad.



TeléfonoGas

Vistas

Mar

Montaña

Jardín

Piscina

Panorámicas

Aparcamiento

Más de uno

Garaje

Privado